

Veranstaltung der „DVW Bezirksgruppe Reinhessen“ und dem VdV

Führung in der Kirche St. Stephan Mainz

Chagall-Jubiläum 2015

Am 11. Mai 1985 durfte die Gemeinde St. Stephan in Mainz die von Marc Chagall geschaffenen Fenster für das Querhaus ihrer Kirche empfangen. Sie führen seitdem den Blick des Betrachters durch eine „Vorhalle aus Licht“, wie der Künstler es selbst formuliert hat, zum Panorama der biblischen Botschaft, das sich in den Fenstern des Ostchors entfaltet, und bilden zugleich den harmonischen Abschluss des Ensembles der **Chagall-Fenster** von St. Stephan.



Erleben wir gemeinsam u.a. das einzige sakrale Kunstwerk von Marc Chagall in Deutschland - das letzte Großkunstwerk des berühmten jüdischen Künstlers sowie den spätmittelalterlichen **Kreuzgang**. Im Anschluss daran erfolgt die Besteigung des 65 Meter hohen **Glockenturmes**.

*** Treffpunkt:** *Kirche St. Stephan Mainz (Mitte Gaustraße)*

*** Termin:** *22.09.2015, um 15:00 Uhr vor Ort*

*** Dauer:** *ca. 3 Stunden*

Im Anschluss (ab ca. 18:00 Uhr) haben wir die Möglichkeit, den Tag in gewohnt lockerer, ungezwungener Atmosphäre gemeinsam ausklingen zu lassen. Hierzu erfolgt noch zeitnah eine Konkretisierung.

Wir freuen uns auf einen gemeinsamen Nachmittag.

Richard Busch und Dirk Hübler